

No os podeis imaginar la inmensa alegría que me produce el estar una vez más entre vosotros, no ya como alumno del Colegio, sino como vuestro Presidente Nacional, investidura que me ha otorgado la Jerarquía, y a la cual espero corresponder como debe un alumno del Colegio de los SSCC. Porque no olvideis nunca lo que os voy a decir. Aunque pasen los años, dondequiera que yo o vosotros nos encontremos, hemos de impregnarlo todo con el espíritu y la educación del Colegio en que os estáis educando. Pues son ellos, sellos imborrables que llevamos grabados en lo más hondo de la inteligencia y del corazón.

Pero es más grande mi alegría por dirigirme a uds. en un día tan especial; el día del Papa, Cabeza Visible de la Iglesia Romana, Hefe Supremo de la Iglesia Universal.

Nosotros, Jóvenes de AC, tenemos un deber especial hacia SS Pío XII. En medio de todas la agitación de la hora presente, en medio de esta época de amarguras, de tristezas, de tribulaciones para su corazón de Pastor, su fundamental preocupación ha sido la Juventud de AC. Sus mas importantes discursos nos muestran como siempre ha vuelto su mirada hacia la juventud católica, gran esperanza de la Iglesia y firme baluarte de la Patria. Es nuestro deber agradecer sus desvelos.

Pidamos, en este día, en nuestra plegarias, unidas a las de toda la Cristiandad, en la bendita unión de la Fe, de la Esperanza, del amor, que Cristo nos conserve y protega a su Sucesor, Pío XII. que el Señor lo guarde y lo conserve, le otorgue fortaleza y valor. Pidamos que Dios lo libre de la insidia de sus enemigos que también lo son de Dios. Ofrezcamos a El nuestra adhesión, al Cristo en la tierra; el homenaje de amor filial, de la Juventud del Papa al Papa de la Juventud.

No quiero dejar pasar esta oportunidad, en el Día de SS Pío XII que tanto ama a sus jóvenes de AC para haceros un llamado. Os invito a seguir cumpliendo con vuestro deber, a continuar trabajando en vuestro apostolado de Acción Católica, con el entusiasmo con que lo habeis hecho. Para llevarlo a cabo no necesitáis hacer grandes cosas; sólo cumplir con vuestros deberes de estado, instruíros sólidamente en cosas de religión, fielmente adictos a las enseñanzas de vuestros maestros, ser jóvenes piadosos, de virtudes varoniles, de costumbres puras, de vida tan intachable que a todos vuestros compañeros de curso que no militan en las folas de la AC les sirva de eficaz ejemplo. Y para que vuestro apostolado sea completo y fecundo: rezad, porque si orais frecuentemente, estareis en condiciones de permanecer firmes en vuestro trabajo de AC y obrar según la FE en todas las circunstancias de la vida.

Cristo es nuestra fortaleza para enfrentar las amenazas y dificultades que en este mundo se yerguen contra el reino de Dios. Seguidle y permaneced siempre fieles a EL.

No ovoidesi las palabras del apóstol Iesus Christie hieri et hdie ipse er in secula. Cristo es nuestro guía de voictoria en victoria.

No os maguvar.

En este día especial

Oster para mi No XII

hoy me puse a leer
oficiarios que me
No quiero que sea
que sea así

www.archivopatricioaylwin.cl